



# RATHAUS-NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG.-WIEN

Herausgegeben vom Gaupresseamt in Verbindung mit dem Hauptverwaltungs- u. Organisationsamt der Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamtinhalt: Gauamtsleiter Helmuth Petersen.  
Verantwortlicher Schriftleiter: Hans Mücke i. W. / Wien, I., Rathaus / Fernruf A 28-500, Klappen 002, 263, 069

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 50

Wien, 26. März 1943.

Wiener, schützt eure Gartenanlagen!

Die Gartenanlagen sind jetzt im Kriege mehr denn je die Erholungsstätten der Bevölkerung, die infolge ihrer stärkeren Arbeitsbelastung und der kriegsbedingten Verkehrseinschränkungen ihre Entspannung dort finden muß.

Die wenigen der Gartenverwaltung verfügbaren Arbeitskräfte - das Hauptaugenmerk wird gegenwärtig auf die Gemüseerzeugung und den Anbau von Ölpflanzen gelegt - beginnen eben jetzt im Rahmen der gegebenen Möglichkeiten, die städtischen Anlagen instandzusetzen. Wie soll aber dieses Bestreben zum Ziele führen, wenn frisch angelegte Rasenflächen bald wieder zertreten sind und Bäume und Sträucher beschädigt werden? Wie kann Ordnung in einer Anlage herrschen, wenn so mancher Besucher die Bänke nach seinem Belieben umstellt oder wenn Jugendliche dies aus Übermut oder Gedankenlosigkeit tun? Wie sollen sich in unserem Klima Rasenflächen halten, wenn Jugendliche darauf gar Fußball spielen? Solcher Unfug muß daher von allen Gartenfreunden zielbewußt bekämpft werden, denn er vernichtet eine in mühsam aufgebrauchten Arbeitsstunden geleistete Arbeit und kommt einer Sabotage an der Wehrkraft unseres Volkes gleich. Die Stadtverwaltung ist infolge des großen Mangels an Aufsichtskräften außerstande, dem zu steuern. Darum gibt es nur eine Abwehr gegen den Unverstand: Wiener, helft selber mit, eure Gartenanlagen zu schützen!

---oOo---